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１年を振り返って 

城東地区まちづくり協議会 

会  長   小  林   茂  

  

 皆様のご協力のお蔭により会長に就任してから１年が経過しようとしております。 

 さて１年間を振り返って見ますと、コロナの影響で予定していた事業が思う様に開催できず、地域の皆様にも

色々と残念な事が多かったと思います。 

 今後も参加される皆様の安全を考え、事業を開催して行きたいと考えておりますので、奮ってご参加いただき

ますようお願い致します。 

                                  

 

 

福祉部部長  小林 友子                      

コロナ感染もおちついたり広がったりと、なかなか収束しそうにありませんが、

みな様方の協力のお蔭で、「しろやまさろん」は３回開催する事ができました。 

「さろん」では、つまみ細工を取り上げ作品のキットを準備していただき取組みました。小さい布を前に「こ

んなのできるかな？」と不安そうにしていた方々も、講師の先生のご指導の元、素敵な作品を作り上げる事がで

きました。残念な事に今年も「敬老のつどい」はできませんでしたが、今後も「つまみ細工」「きり絵」などを開

催します。又、育成部と協力して三世代交流の「あそび場」を実施して行きたいと思います。 

 

 

 

 

文化部部長  西川 てる子 

文化部の年間行事の中で唯一“文化祭,，それも２年間もコロナ禍で開催されませんでした。久しぶりの文化祭

の開催で少し戸惑いましたが、皆様の協力で何とか催すことが出来この場をかり感謝の意を伝えたいと思います。

ありがとうございました。 

 人が集うということの大切さを、もっと皆様に知ってもらうことが必要と思いま 

した。文化祭だけでなく、色々な集まりを作っていきたいと思います。 

 



育成部部長  草河 伸一 

 今年は、3 年ぶりに第 18 回亀山市壮年ソフトボール大会に参加しました。一斉清掃と重なったこともあって、

亀山市全体で 11 チームのみの参加でした。我が「城東」チームは、参加者 13 名で、東野公園での試合でした。

1 回戦は天神 B チームに競り負けしましたが、2 回戦は栄町チームに大勝しました。久々にメンバーが集まった

ということもあり、おおいに盛り上がりましたが、今大会はコロナ禍ということもあり、試合後の親睦会が開催

できなかったことが残念でした。次回こそは、親睦会も開催し、メンバーの交流を深めたいと思っています。 

     

     「今後の城東地区まちづくり協議会を考える会」 

１１月６日（日）に亀山西小学校体育館において、部員さんに参加してもらい「今後の

城東地区まちづくり協議会を考える会」を開催しました。今回も講師、川北 輝先生の講

義の後、各部に分かれ今後のまちづくり協議会の活動について討議を行いました。各部と

も色々な意見が出て盛り上がっていました。今後の活動の中に取り組んでいける様にして

いきたいです。 

    

  

 

 

コミュニティセンター建設の進捗状況について 

 

 

新たな城東地区コミュニティセンターの建設については、前回の「まち協だより」で報告させていただいたと

おり、７月に市から新たな城東地区コミュニティセンターのイメージ図が示されたことを受け、まちづくり協議

会の役員及び各自治会長による城東地区まちづくり協議会拡大協議会において意見の取りまとめを行いました。 

その意見を踏まえ、９月には、市から 2 つの平面図案が提示されたことから、拡大協議会において説明を受け、

平面図案を１つに絞り込むとともに、平面図案に対する質問や意見を出し合いました。 

 その後、１１月には、市において基本設計における平面図が確定したことから、拡大協議会において報告を受

け、あらためて質問や意見を出し合ったところです。 

 この間、拡大協議会における議論では、子どもから老人まで広い世代の皆さんが利用しやすいことや、これま

で取り組んできた事業が継続して実施できること、安全かつ効率的な管理運営ができることなどを主な課題とし

て話し合いを繰り返し、市に対して意見を述べてきたところです。 

今後は、基本設計における平面図に対する私たちの意見を踏まえ、市が

調整を図りつつ実施設計を進め、３月には設計が完成する予定です。 

 


